



DANKSAGUNG

Herzlichen Dank allen, die unserer lieben

Erna Seibold-Albrecht

im Leben Freundschaft und Achtung schenkten und sie auf dem letzten Weg begleitet haben.

Danke allen, die sich beim Abschied mit uns in stiller Trauer verbunden fühlten und ihre Anteilnahme in vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten.

Ein herzliches Dankeschön für die Blumen und die Spenden.

Danke den Ärzten und Pflegenden im Spital Bülach und im Gesundheitszentrum Dielsdorf, sowie Pfarrer Markus Werner für die einfühlsame Gestaltung der Abschiedsfeier.

Neerach, im April 2022

Die Trauerfamilie